

## Bau und Aufstellung zwei neuer Ersatzbänke durch den SV Densborn

Pünktlich zur anstehenden Hartplatzsaison konnte der SV Densborn in Eigeninitiative zwei brandneue Ersatzbänke aufstellen, die nun Ersatzspielern, Trainern und Betreuern zur Verfügung stehen. Durch die robuste und wetterbeständige Bauart der beiden Bänke ist es nun möglich, dass Spieler und Trainer das Fußballspiel bei widrigen Bedingungen im Trockenen verfolgen können. Dies ist ein zukunftsweisender Schritt, um unser Sportgelände weiter zu modernisieren und den Fußball in unserer Spielgemeinschaft mit dem SV Mürtenbach weiter zu stärken. Weitere Maßnahmen zur Optimierung unsere Sportstätte sind bereits in Planung und werden in den nächsten Jahren umgesetzt. Wie auch schon bei der Erweiterung und der Sanierung des Vereinsheim im letzten Jahr konnte der SV Densborn auch dieses Projekt aus eigenen Mitteln finanzieren. Wir bedanken uns bei allen Mitgliedern, Sponsoren und den vielen Helfern, die uns bei diesem Vorhaben unterstützt haben.

